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Frage Nummer 42 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Stephanie 
Schuhknecht 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, was ist der Stand der Planung 
bezüglich des 2022 durch Ministerpräsident Dr. Markus Söder 
angekündigten Wasserkraftwerks an der Salzach, plant die 
Staatsregierung weiterhin an ihrem Grundsatzbeschluss fest-
zuhalten und gibt es wissenschaftliche Belege, dass das Was-
serkraftwerk genug Strom für 30 000 Haushalte produzieren 
können würde? 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

Die Staatsregierung hält weiter an ihrem Grundsatzbeschluss fest und lässt derzeit 
vertieft die grundsätzliche Genehmigungsfähigkeit der geplanten Wasserkraftan-
lage in der Salzach untersuchen. Auch wird eine Abstimmung mit der österreichi-
schen Seite vorgenommen. Die erzeugte Leistung (Strom) eines Wasserkraftwerks 
hängt regelmäßig von den Parametern Abfluss, nutzbare Fallhöhe und Wirkungs-
grad der Anlage ab. 

 


